

Un encuentro cultural unirá la diócesis de Tortosa y la UJI - Mediterráneo - 17/11/2016

LAZOS LINGÜÍSTICOS

Un encuentro cultural unirá la diócesis de Tortosa y la UJI

V. C.
CASTELLÓN

El profesor de la Universitat Jaume I de Castellón Ángel Portolés será uno de los ponentes de unas jornadas culturales sobre la antigua diócesis de Tortosa, a la que todavía pertenece la parte más septentrional de la provincia de Castellón, y que se celebrarán en la localidad tarraconesa de Roquetes el próximo día 26 de noviembre. De esta forma, el encuentro servirá para realizar un recorrido histórico, cultural y social de una demarcación eclesiástica que fue reducida en su extensión a principios de la década de los 60 del pasado siglo al crearse de nueva planta la diócesis de Segorbe-Castellón. Hasta entonces la totalidad de la provincia, excepción hecha de Betxí, y su franja sur, pertenecía a Tortosa.

LAZOS DE UNIÓN // La jornada, que tendrá como escenario el Observatorio del Ebro, está organizada por el Instituto Ramón Muntaner, Amics dels Castells y del Nucli antic de Tortosa y el Grup d'Estudis i comunicació ambiental Graëllsia de Roquetes. El encuentro servirá para reafirmar los lazos de unión lingüísticos entre el actual territorio de la diócesis dertosina y las comarcas valenciano-parlantes de la demarcación eclesiástica de sede bicéfala entre Castellón y Segorbe, así como establecer puentes de colaboración. ≡